
SIG. SILVANO

Viale sant’Agostino: zona Abbazia, segnala problematica linea autobus da ospedale a 
viale sant’Agostino (si ferma non oltre la rotatoria di viale industria). 
Viabilita’ in via A. Rossi (problematica parcheggio, degrado).

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Nell’ambito della riorganizzazione dei servizi conseguenti ai forti tagli sul trasporto pubblico 
locale operati dal Fondo nazionale trasporti dal 2010, i servizi della linea 4 sono stati attestati 
in via Giaretta con prosecuzioni su Nogarazza e Valmarana, a servizio anche di Sant’Agostino. 
Di fatto, c’è stata una riduzione nel numero di corse complessivo attestate a Sant’Agostino. Pur 
sapendo che con gli attuali finanziamenti non si potrà procedere con l’aggiunta di corse, siamo 
però disponibile a discutere con SVT sull’eventuale riposizionamento di alcune corse in modo 
da venire incontro a specifiche esigenze che dovranno esserci indicate.
In merito alla viabilità in via Rossi nel 2014 è stata verificata la fattibilità di diversa regolamen-
tazione di Via Rossi, a sistema con Via Masotto, ma senza una sostanziale adesione da parte 
dei residenti in sede di assessorato)

SIG.RA MARGHERITA

Via A. Rossi. Segnala tra le problematiche del quartiere la chiusura della Biblioteca di 
quartiere

Risponde l’assessore Cordova:
In verità la biblioteca, nel quadro di un ripensamento e sviluppo del quartieri, sarà sostituita da 
un centro culturale che sicuramente migliorerà i servizi nel quartiere.

Accorpamento sezione didattica\segreteria scuola Carta

Risponde l’assessore Nicolai:
L’accorpamento dell’Istituto Compensivo Vicenza 8 all’Istituto Comprensivo Vicenza 1, come 
previsto nella delibera Regionale,  prevede come sede di direzione e di segreteria la scuola 
primaria Vittorino da Feltre. Tuttavia l’Amministrazione si adopererà con la direzione scolastica 
affinché venga assicurato per alcuni giorni la settimana il servizio di segreteria didattica presso 
la scuola “Carta” del quartiere dei Ferrovieri. Si sottolinea che con detto accorpamento è pre-
vista anche la riduzione del personale ATA e ciò rende difficile tale soluzione.

FERROVIERI  -  SAN GIORGIO – S.AGOSTINO

Assemblea pubblica del: 16/05/2016 
        Riportiamo di seguito le domande rivolte da cittadini presenti all’assemblea e 
                                                  le relative risposte degli Assessori competenti.



Via Campesani: abbandono rifiuti (potenziare i controlli)

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Sono in corso di intensificazione i controlli sugli abbandoni abusivi di rifiuti, in particolare da 
parte di cittadini non residenti a Vicenza, anche con l’ausilio di telecamere e in collaborazione 
tra AIM Valore Ambiente e Polizia Locale.

SIG.RA RITA

Segnala problemi di viabilita in via Fincato (mancato rispetto della segnaletica). Richie-
sta di messa in sicurezza.

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
La problematica di via Fincato è legata a specifici e puntuali momenti della settimana in par-
ticolare legati alle funzioni religiose. Data l’importanza della via che rappresenta comunque, 
insieme a via Baracca, il principale accesso al quartiere, è stato esteso il divieto di sosta a 
divieto di sosta con rimozione.

SIG.RA CLARA (LEGAMBIENTE VICENZA)

Borgo Berga. Segnala l’inadeguatezza del progetto per la città di Vicenza.

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Si, il progetto (ma forse è meglio dire la realizzazione parziale) è molto contestato ed effettiva-
mente è un evidente “fuori scala” nel tessuto di Borgo Berga.
E’ un intervento che questa Amministrazione ha ereditato dalla precedente, e che non avrebbe 
mai autonomamente autorizzato.

SIG. TONELLO

problema spostamento segreteria didattica, necessita’ di istituire il tempo pieno.

Risponde l’assessore Nicolai:
Per quanto ruguarda la segreteria didattica si rimanda a quanto sopra specificato.

Tempo Pieno: 
Secondo la normativa vigente l’orario settimanale delle lezioni nella scuola secondaria di primo 
grado, organizzato per discipline, è pari a 30 ore. In base alla disponibilità dei posti e dei servizi 
attivati, possono essere organizzate classi a tempo prolungato funzionanti per 36 ore settima-
nali di attività didattiche e di insegnamenti con obbligo di due-tre rientri pomeridiani.
Su richiesta della maggioranza delle famiglie, il tempo prolungato può essere esteso a 40 ore. 
Da alcuni anni nelle scuole secondarie di primo grado l’articolazione oraria con attività pomeri-
diane è venuta meno a causa delle mutate esigenze familiari e di organici ridotti.
Si precisa, tuttavia, che l’Amministrazione comunale può solo sollecitare le istituzioni scolasti-
che e l’Ufficio Scolastico Territoriale che, nella loro autonomia, sulla base delle reali richieste 
delle famiglie e delle risorse disponibili, potrebbero dare seguito a quanto richiesto.



Villa Bedin Aldighieri: segnala l’incompiuto progetto, lo stato di degrado, prg: “bando 
interessi diffusi”. Segnala il mancato obiettivo del raggiungimento dell’obiettivo di ri-
congiunzioni familiari.

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Per l’area Bedin Aldighieri il Comune sta cercando i fondi necessari per rendere usufruibile 
l’area a verde e i suoi percorsi e anche per cercare di recuperare ciò che resta della vecchia 
colonia.

Per i cd BID, l’impressione è che le maggiori difficoltà siano di ordine economico. A fronte della 
non indifferente possibilità di costruire un’unità residenziale, poche decine sono i BID effettiva-
mente attuati da parte di chi ha i requisiti per la ricongiunzione famigliare.

SIG.RA  ADELAIDE

Via. A Rossi - Segnala le dimensioni ridotte della strada., difficolta’ di parcheggio e in-
gresso (doppio senso), scarsa segnalazione
Chiede una modifica dell’accessibilita’, a partire da via Dei Campesani (dal semaforo, in 
direzione interna a senso unico)

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Nel 2014 è stata verificata la fattibilità di diversa regolamentazione di Via Rossi, a sistema con 
Via Masotto, ma senza una sostanziale adesione da parte dei residenti in sede di assessorato. 
E’ stata installata segnaletica in Via Rossi per segnalare l’ingresso al parcheggio. Può essere 
ampliato il ragionamento sulla viabilità di Via Rossi e Via Masotto estendendolo anche a vicolo 
De Campesani; secondo quanto proposto l’uscita dei veicoli avverrebbe solo attraverso le Vie 
Masotto e Rossi. Serve verifica.

Abbandono rifiuti cassonetti: segnala mancato intervento da parte di unita’ di PL. Cas-
sonetti raccolta ramaglie\plastica: segnala la difficolta’ di apertura e conferimento rifiuti, 
soprattutto da parte degli anziani, e senza conferirli per mezzo di uso sacchetti.

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Sono in corso di intensificazione i controlli sugli abbandoni abusivi di rifiuti, in particolare da 
parte di cittadini non residenti a Vicenza, anche con l’ausilio di telecamere e in collaborazione 
tra AIM Valore Ambiente e Polizia Locale.
Per quanto riguarda le ramaglie, se si inserisce anche il sacchetto di plastica nell’apposito 
cassonetto, si vanifica la raccolta differenziata. Si ricorda che è disponibile il servizio a chia-
mata gratuito per chi ha il giardino (viene chiesto solo rimborso spese per il bidone che resta 
di proprietà del cittadino). 

Sig.ra Gabriella

Zona Gogna: limitato accesso ai servizi di autobus

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Il contesto di strada di Gogna non consente l’istituzione di un servizio di trasporto pubblico in 
particolare per le ridotte dimensioni della sede stradale e di un piazzale di inversione di marcia.



Nuova pista ciclabile: staccionata rovinata (segnala riparazione)

Risponde l’assessore Balbi:
E’ stato fatto un sopralluogo ed è stata data indicazione di procedere alla manutenzione 

SIG.ra Assunta

Viabilita’: problemi legati al futuro sviluppo del progetto futuro AC/AV.

Risponde il Sindaco:
Sarà cura del Comune verificare attentamente i progetti che saranno presentati, sia per le fasi 
di cantiere che a progetto attuato. L’obiettivo è garantire che la mobilità dei cittadini, in auto ma 
soprattutto a piedi-bicicletta-trasporti pubblici, migliori. 

Arredo Urbano: abbandono materiali edili.

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
L’abbandono dei rifiuti edili è un fenomeno in aumento in tutte le città. E’ un dovere di tutti non 
affidare lavori edili a lavoratori non in regola, i cd lavoratori in nero. Se questo ci fa risparmiare 
qualche decina di euro subito, i costi poi ricadono su tutta la comunità (costa molto raccoglierli 
una volta abbandonati). Questi lavoratori, infatti, non possono e, per guadagnare di più, non 
vogliono smaltire correttamente i rifiuti prodotti durante il loro lavoro, in particolare calcinacci 
edili. Il Comune e la Polizia Locale controllano, ma è difficile trovare i colpevoli.

Bilancio Partecipativo: 

Risponde l’assessore Cordova:
La prima esperienza di bilancio partecipativo si svolgerà quest’anno, attraverso una apertura a 
proposte che perverranno da cittadini e da associazioni; si arriverà a distribuire una somma  di 
euro 300.000,00 complessivi ai progetti che supereranno il vaglio di una commissione tecnica.

Assenza di un Infopoint in zona Stazione, aumentato degrado in ingresso Citta’.

Risponde il Vicesindaco:
E’ vero. La Città al momento si può permettere uno e uno solo infopoint, avendo la Regio-
ne  scaricato  sui Comuni i costi degli uffici turistici. L’investimento che stiamo facendo è per 
migliorare l’attuale infopoint collocato in ingresso al Teatro Olimpico, collocandolo ampliato 
all’affaccio di Palazzo Chiericati su Corso Palladio. Studieremo tuttavia sistemi di informazione 
turistica automatizzati che possano accogliere anche i visitatori che arrivano in treno.



Sig. Gianfranco

Segnala problematica autobus (orari, fermate, ecc.)

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Nell’ambito della riorganizzazione dei servizi conseguenti ai forti tagli sul trasporto pubblico 
locale operati dal Fondo nazionale trasporti operati dal 2010, i servizi della linea 4 sono sta-
ti attestati in via Giaretta con prosecuzioni su Nogarazza e Valmarana, a servizio anche di 
Sant’Agostino. Di fatto, c’è stata una riduzione nel numero di corse complessivo attestate a 
Sant’Agostino. Pur sapendo che con gli attuali finanziamenti non si potrà procedere con l’ag-
giunta di corse, siamo però disponibile a discutere con SVT sull’eventuale riposizionamento di 
alcune corse in modo da venire incontro a specifiche esigenze che dovranno esserci indicate

Eliminazione contenitori ramaglie (aim igiene ambientale)

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
In alcuni casi si è stati costretti ad eliminare i cassonetti per le ramaglie perché utilizzati anche 
per i rifiuti. Tale comportamento raddoppia i costi perché dobbiamo smaltire come rifiuto anche 
le ramaglie se “sporcate” con altri rifiuti. 
Si ricorda che è disponibile il servizio a chiamata gratuito per chi ha il giardino (viene chiesto 
solo rimborso spese una tantum per il bidone che resta di proprietà del cittadino. 

Passaggio pedonale sul ponte Roggia Dioma (chiede eliminazione o spostamento per 
evitare interferenze con pedoni) 

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
E’ in corso una verifica puntuale di spostamento di tale attraversamento pedonale contestual-
mente ad un riordino della circolazione ciclabile lungo la pista di Sant’Agostino

Colonia Bedin Aldighieri: recuperare la struttura dal degrado

Risponde l’assessore Dalla Pozza:
Si, l’Amministrazione è impegnata a restituire alla città alcune grandi aree verdi, e parchi sto-
rici, quale è quello di Villa Bedin Aldighieri.
Già dalle variazioni di bilancio dei prossimi mesi saranno inserite risorse per la messa in sicu-
rezza dei primi interventi sul parco che è una priorità dell’Amministrazione.

Ex sede decentramento: segnala mancati servizi e partecipazione

Risponde l’assessore Cordova:
Gli uffici comunali del centro civico della circoscrizione 7 sono a disposizione dei cittadini per 
informazioni, raccolta di istanze e per orientare rispetto a specifiche richieste. Con l’apertura 
del nuovo centro polifunzionale sarà messo a disposizione un nuovo spazio di aggregazione 
con attività e servizi per i cittadini del quartiere di ogni fascia di età.


